

11月の子どもの様子 うみ・そら組

うみ・そら組の11月のねらい

- ・季節の変わり目、気温の変化に注意しながら健康に快適に過ごせるようにする。
- ・友達と考えや思いを出し合い、目的に向かって、遊びや生活を進める楽しさを味わう。(5歳児)
- ・友達のつながりを深め、一緒に活動することを楽しむ。(4歳児)
- ・歌や踊りで表現する楽しさを味わう。
- ・身近な自然の移り変わりに親しみをもち、感性を豊かにする。

#お絵描き
#発表会思い出

#製作遊び
#サンタ作り

わくわくみ~つけた☆

自分たちで遊びを考え、新たなことを発見し、毎日、毎日、楽しんでいる子どもたちです!!

ポリ袋で泥棒、廃品でバスケットリング、スズランテープで動物のリード、レゴブロックでスイッチ!!
子どもたちの表現力は無限です!!

#アイドル
#チャンネル登録よろしくね

#ソイヤ!!

みんなちがって、みんないい!!

廊下には『発表会の思い出』を飾っています。また、クリスマスが近づいてきて、サンタさんを作って、お部屋に飾り付け、サンタさんへのお願い事も作っているところです。ひとつとして同じものがなく、ひとりひとりの思いがこもっています!!

うみ・そらくみの合言葉 心をひとつに!!

何をするにもこの合言葉!!子どもたちにも浸透してきています。秋まつり...運動会...発表会...とみんなで合わせたり、みんなで揃ったりすると「力を合わせるっていいね」と感じているようです。発表会では自分の力を出し、友達とも息を合わせ、日頃の成果を見せることができ、達成感を感じたようでした。また、発表会に向け、子どもたちと話し合い、色々なことを決め、好きな物だからこそ表現する楽しさを感じられたのではないかと思います。発表会を終え、安堵している子どもたち。次はサンタさんを心待ちにしているようです(笑)

☆体を動かすって楽しいね☆

晴れ間を見て、戸外に出て、開放感を味わっています。寒くなり、大好きな虫がいなくなり、がっかりしつつもまだまだ探して楽しんでいます。園庭では鉄棒も大人気です。ホールでも積極的に体を動かしています。鬼ごっこにサッカーや長縄が人気ですが一人なわとびも挑戦中!!だんだん跳べる子が増えてきました。子どもたちは自分で目標を立てて、頑張っています。目指せ、記録更新!!!!

なまはげごっこ

春から始まったなまはげごっこ!!発表会でも披露し、秋まつりで披露した時よりも演奏に幅が広がってきました。太鼓の強弱もバッチリ!!なまはげの練り歩き方、声の出し方...なまはげのものになってきました。なまはげ...冬...と言えば、『なまはげ 柴灯まつり!!』!!これからの遊びの変化も楽しみです。ブームもまだまだ続きそうです。

#ツリー飾り付け
#友達と一緒に
#自分のお気に入りポーズ